



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**NO HAY FONDOS.** El ministro de Hacienda, don Ricardo J. López, de perfil a la derecha, manifestó a las autoridades de la Universidad de El Salvador, que el Estado no está en posibilidades de asignarles más fondos, como ellos lo solicitan. En la foto: Mario Alfredo Cabrera, gerente general; Dr. José Luis Argueta Antillón, rector y el Ing. René Mauricio Mejía Méndez, secretario general del Alma Mater.

## No más dinero para la UES: Hacienda

El Estado está imposibilitado completamente, para dar asignaciones adicionales a institución alguna, incluyendo a la Universidad. El esfuerzo debe venir de la misma Universidad, dijo ayer el Ministro de Hacienda don Ricardo J. López, el Rector José Luis Argueta Antillón, Secretario General, Ing. René Mauricio

Mejía Méndez; y al Gerente General, Mario Alfredo Cabrera, de la Universidad de El Salvador, que por la tarde se entrevistaron con los titulares de Hacienda, para pedir un incremento en la asignación presupuestaria del Alma Mater. Tenemos entonces la parte del déficit, que hemos cubierto con financiación.

—Pasa a la página 25—

## Mínimo es consumo de huevos y pollos, señalan

El pueblo salvadoreño únicamente consume 800 millones de huevos y 60 millones de libras de carne de pollo al año, expresan el Dr. Leo López y el Lic. Edgar Mejía. Distribuidas estas cantidades entre los cinco millones de habitantes que tiene el país, se consume 0.4 de huevo al día y una libra de carne de pollo al mes por persona.

El Dr. López y el Lic. Mejía, dieron a conocer que para analizar estos puntos, actualizar los conocimientos y mejorar la producción de huevos y pollo, se realizará en El Salvador el Primer Simposium Internacional de Actualización Avícola.

Al evento, programado para el 27 del presente mes, han sido invitados el

—Pasa a la página 13—

## Reforma electoral un abuso de poder ARENA

La reforma a la Ley Electoral impuesta por la DC constituye otra violación más a la Constitución de la República, dijeron directivos de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Esta reforma parcial, ilegal y antidemocrática pone de manifiesto que a la DC ya no le interesa el proceso democrático debido al

desprestigio en que ha caído como consecuencia del fracaso de su gestión económica, la corrupción generalizada y las reiteradas violaciones al orden constitucional.

Este innegable desprestigio del partido gobernante, obligó al presidente Duarte a introducir reformas a la Ley Electoral vi-

—Pasa a la página 13—

## Premio Nacional al Activo 20-30 "Los 44"

Por sus valiosos esfuerzos en proyectar una imagen positiva del Activo 20-30 Internacional, recibió el Premio Nacional de Relaciones Públicas, el Club Activo 20-30 "Los 44", de la ciudad de Santa Ana.

La honrosa distinción es otorgada a uno de los Once Clubes que integran esta Asociación Nacional, que

más se ha destacado en la comunicación de sus actividades de servicio.

Manifestaron que esto se hace mediante una mayor comunicación de sus actividades de servicio a la comunidad, para proyectar una imagen sobre sus labores benéficas, que ayude al mayor desarrollo de sus

—Pasa a la página 19—

# Racionada en todo el país energía eléctrica

La distribución sectorializada y parcializada del fluido eléctrico en el país, anuncia la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, CEL.

La medida, se explica, se toma por la escasa precipitación acuífera durante el invierno de 1986, que ha provocado la mayor sequía de los últimos treinta años en el país, lo que ha reducido la acumulación de agua en los embalses de las centrales hidroeléctricas de la cuenca del Río Lempa; a grado tal, que la elevación promedio actual de sus niveles se encuentra 5 metros abajo de la elevación mínima para la operación continua de las unidades de generación, durante las 24 horas del día.

Funcionarios de CEL, dijeron, que la generación de energía eléctrica, a base de la combustión de productos derivados del petróleo, para cubrir la demanda deficitaria de hidroelectricidad ocasionada por la sequía, es sumamente costosa y provoca fenómenos económicos negativos, tales como la utilización innecesaria de divisas para su adquisición y la acumulación de un déficit financiero institucional.

Se da a conocer, por otra parte, que los sabotajes a la infraestructura del sistema eléctrico nacional, han continuado con mayor intensidad, con la destrucción de torres, postes, transformadores y equipos de subestación.

## Científicos mundiales en Evento Médico Cristiano

Autoridades médicas mundiales, estarán presentes en el Primer Congreso Médico Cristiano Salvadoreño y Pre-Congreso Latinoamericano Cristiano, a realizarse en el país.

Al informar lo anterior, los doctores Luis Ernesto



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. PRODUCCION. El 27 de marzo, se realizará en San Salvador el Primer Simposium de Actualización Avícola. Informa Dr. Leo R. López.

Urrutia Centeno y José Luis Martínez Pérez, presidente y secretario respectivamente, de la Asociación Médica Cristiana

—Pasa a la página 17—

## PN captura al asesino de dos detectives

Sujeto que ultimó a balazos a dos detectives pertenecientes al Batallón Zacamil, el 31 de enero, capturó la Policía Nacional.

—Pasa a la página 33—

de parte de los subversivos. Se aclara que Guatemala ha sufrido la misma sequía, lo que no permite la transferencia de energía eléctrica

—Pasa a la página 25—



**DONACIONES.** La señora Rosy Michaud de Paredes, derecha, entrega a Sor Gladys Hidalgo, un cheque por cerca de dieciocho mil dólares recaudados por la Fábrica de Productos Alimenticios Diana entre varias empresas norteamericanas, para la reconstrucción del Hogar del Niño. A la izquierda, Sr. Pablo Tesak.

## \$18 mil dan empresas E.U. a Hogar del Niño

Una donación por dieciocho mil dólares, recaudada entre empresas de E.U. para la reconstrucción del

Hogar del Niño, fue entregada ayer a sor Gladys Hidalgo en la Fábrica Diana.

—Pasa a la página 17—

# EUA no dejará solos a los países de C. A.

Estamos en contra de aprobar acuerdos que no dejan nada, expresó ayer en sesión almuerzo de AMCHAM, el congresista republicano norteamericano, Robert J. Lagomarsino.

Se refería en clara alusión a los esfuerzos que se hacen por encontrar una fórmula de paz para la región centroamericana.

Estamos en contra, afirmó, de aprobar acuerdos que no se realicen, que únicamente tengan existencia en el papel. Consideramos que esa clase de acuerdos es mucho peor que si no existieran, reiteró.

Aseguró finalmente, que en la región no habrá ningún acuerdo, mientras éste no sea realizable.

En otra parte de su discurso, el señor Lagomarsino expresó que todos en los Estados Unidos apoyan los esfuerzos de democratización de los países de la región, aunque tengo que decirles que hay muchas dificultades, puntualizó.

Con respecto a El Salvador, explicó que hay muchos congresistas que no comprenden la necesidad de apoyar la ayuda militar que se da a las Fuerzas Armadas.

—Pasa a la página 17—

## ANTEL contesta a "Platillos"

Moderno sistema de telecomunicaciones para la población de Santiago Texacuanguos en el trimestre abril-junio, anunció ayer ANTEL.

La nota enviada a nuestra redacción señala: "ANTEL responde a Platillos Voladores.

Contestando comentario publicado en la Sección "Platillos Voladores" de LA PRENSA GRAFICA, del 3 de marzo corriente, referente a la urgencia de mejorar el servicio de telecomunicaciones en Santiago Texacuanguos, la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL, informa lo siguiente: Para el próximo trimestre

—Pasa a la página 13—



**INAUGURARON CONGRESO.** El general Rafael Flores Lima, viceministro de Defensa, inauguró ayer el III Congreso Médico Quirúrgico del Hospital Militar. De izquierda a derecha: Cnel. y Dr. Gu-

illermo Iraheta; Gral. Flores Lima, Cnel. y Dr. Rodolfo Gíron Flores; Cnel. y Dr. Marco Antonio Manchán y Dr. Benjamín Ruiz Rodas, son atendidos por demostradores de equipo médico (en ambos extremos).

—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

**AL CERRAR la edición**